



Estimados Padres y Apoderados:

Junto con saludarles, quisiera informarles que después de una larga gestión, a partir del próximo 2 de mayo, la Junaeb volverá a entregar alimentación caliente a sus hijos e hijas.

Esto es el resultado de un trabajo arduo del equipo directivo, quienes han dedicado todos sus esfuerzos para lograr la entrega una alimentación de calidad a nuestros estudiantes.

La alimentación que se proporcionará será balanceada y cumplirá con los estándares nutricionales necesarios para el correcto desarrollo de nuestros hijos e hijas.

Esperamos que esta medida contribuya positivamente a su bienestar, tanto en el ámbito académico como en el personal. Seguiremos trabajando arduamente para proporcionarles un servicio de calidad y eficiente.

Saludos cordiales,




EDWIN HERIBERTO BELLO MIRANDA
DIRECTOR
COLEGIO ALEMÁN DE ARICA